

Vorwort

Verehrte Leserinnen und Leser,

der Kreis Ahrweiler gehört unzweifelhaft mit zu den schönsten Kreisen in Rheinland-Pfalz. Er hat sehr viel zu bieten und macht Lust auf Erkundungen aller Art, um seine Geschichte und Gegenwart zu entdecken.

In der Erinnerungskultur des Kreises haben Jubiläen einen hohen Stellenwert. Gewürdigt werden im Heimatjahrbuch 2014 unter anderem „200 Jahre Aloisius-Jugend Ahrweiler“ und „275 Jahre Jungesellen Waldorf“.

Im Heimatjahrbuch 2014 finden sich außerdem reich illustrierte Beiträge zu Natur und Landschaft, zur Geschichte und zum aktuellen Zeitgeschehen, zu Kunst und Kultur sowie zu Bräuchen und zur Volkskunde. Neben Besinnlichem kommt Heiteres nicht zu kurz. In vielen Facetten und Aspekten wird dabei das Profil des Kreises deutlich.

Für den 71. Jahrgangsband der seit 1926 erscheinenden Reihe haben sich die Autorinnen und Autoren intensiv mit ihrer Heimat auseinandergesetzt. Entstanden ist ein Porträt des Kreises Ahrweiler, das neben der Vielfalt des heimischen Lebensraums auch das Lebensgefühl in unserer Region vermittelt.

Dem heimatkundlichen Standardwerk für Jung und Alt wünsche ich eine weite Verbreitung.

Von Herzen danke ich allen Autorinnen und Autoren für die wertvolle Mitarbeit am Heimatjahrbuch Kreis Ahrweiler 2014, das ohne dieses ehrenamtliche Engagement nicht erscheinen könnte.

Herzliche Grüße
Ihr



Dr. Jürgen Pföhler,
Landrat des Kreises Ahrweiler

